

# Patroli Polsek Waled Sambangi Satkamling, Perkuat Persatuan dan Kesatuan Jelang Pilkada 2024

**Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID**

Nov 17, 2024 - 11:52



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga persatuan dan kesatuan masyarakat menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Polsek Waled melalui patroli rutin bersama Bhabinkamtibmas menyambangi Poskamling di Desa Pasaleman. Kegiatan ini bertujuan memperkuat sinergitas antara Polri dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Saat berdialog dengan awak Satkamling dan warga yang sedang melaksanakan ronda malam, petugas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, termasuk pentingnya menjaga persatuan meski ada perbedaan pilihan politik. Kehadiran Polri juga diharapkan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, terutama di masa-masa menjelang Pilkada.

Kapolsek Waled, Iptu Moch Fadholi, SH, menegaskan bahwa peran Polri sangat penting dalam menjaga stabilitas wilayah hukum Polsek Waled. "Polri harus selalu hadir di tengah masyarakat untuk membangun komunikasi dan memperkuat persatuan serta kesatuan. Hal ini sangat penting untuk menciptakan suasana yang kondusif menjelang Pilkada 2024," ungkapnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Desa Cisaat memberikan imbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman gangguan keamanan, seperti tawuran, geng motor, dan tindak kejahatan, termasuk pencurian dengan kekerasan (C3). Pesan ini juga mengingatkan masyarakat untuk terus bersatu dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, di tempat terpisah menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya silaturahmi dan komunikasi antara Polri dan masyarakat. "Kita harus menjaga persatuan dan kesatuan sebagai pondasi utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Polri akan terus hadir untuk mempererat hubungan dengan masyarakat agar semakin dicintai rakyat," ucapnya.

Kegiatan ini menjadi salah satu langkah nyata Polri dalam membangun sinergitas dengan masyarakat guna menciptakan stabilitas keamanan yang mendukung suksesnya Pilkada serentak tahun 2024.